



写真は、昭和35年正月、生後2ヶ月の洋子（ひろこ）さんをはさんで、原万田社宅での一コマ。洋子さんの成長記としてのアルバムも、ここから始まる。そして、この年は火と燃えた三池闘争の年でもあつた。



写真は現在高田さん親娘。

夫としては
「責任感の強い人だった」と妻さんは、今は「昔夫を想像する。二人が結ばれたのは昭和二十九年十月。遠い親せきにあたる人の紹介で、見合い。「なにかわいい感じの人」だったという。結婚当初は、荒尾の倉掛での借家生活を経て、原万田社宅百三十坪。「昔の話や、家に帰つてしかったのだろうか。当時では、奥さんが勤めるというのも少なかつた」ことなどが理由になるかも。」「私の父が死ぬときに『下見もせずに済まんじゃ』た」とこと

り聞いた。社宅のガラス戸がガタガタと鳴った。なに事が起こったのかわからない。夕刻になつて知らせがあり、組合事務所に走つた。境内が大変らしくといふことはわかつたが、事情が確かめられぬまま、「たんに」とおどろいていた。ふたたび家を出た。そして夜明かしとなつた。

妹婿（南場さん）の話しだけは、妹婿（南場さん）の話しだけは、ほんとに間にからぬ今までお世話をうながす。その性格からか、引き返したところが、立場上、家に出入りするにちがいない。そして、ついにト

原告団レポート

遺族——
高田 寿子さん

苦しい勤め
大牟田市内、竜湖瀬の閑静な住宅地の一角に、高田寿子さんの住いを訪ねたのは、暑い日だった。

高田さんが長年住みなれた原万田社宅から転居してきた当時は、七、八軒ほどしかなかった住宅も、今は高台の方にまで伸び、竜湖瀬堤も埋められていている。

高田寿子（ひさこ）さんは、小二二といふ現住所に移つてから早くも九年目になるそうであるが、

同様だったが、退職金を引き当へて貰つたとか。

この家だらうと自星をつけてしまふに立つと、表札は「高田明」と

ある。そういう遺族の住いには

亡くなつた夫の名を、そのままに

してある。それも理由のあることだ

いには辞めたい」と、最近の心境

である。「もう来年ぐら

いには辞めたい」と、最近の心境

である。それも理由のあることだ

いには辞めたい」と、最近の心境

である。それも理由のあることだ